
REQUERIMENTO
N° 633/2011

“Solicita  a  Cia  Docas  de  São Sebastião 
aos cuidados do Sr. Casemiro Tércio dos 
Reis Lima Carvalho – Diretor Presidente 
informações sobre a construção do Píer 
do Bairro de São Francisco”.

Senhor Presidente,

Considerando que  o  Sr.  Frederico  Bersinger  ex  presidente  desta  Cia.,  esteve 
nesta casa no ano de 2007, afirmando na ocasião que a verba para a construção do Píer 
do bairro de São Francisco estava liberada.

Considerando que os pescadores que tinham barcos ancorados no Porto foram 
retirados em troca da construção desse Píer dos Pescadores.

Considerando que o vereador  foi procurado por estes pescadores que continuam 
sem ter onde descarregar e abastecer seus barcos.

É que:

           Requeiro a Cia Docas de São Sebastião.encaminhar para conhecimento deste 
vereador o que segue: 

a) Existe essa verba para a construção do Píer?
b) Se existe quais os procedimentos para efetivar a construção?
c) Se negativo por favor citem os motivos ?

           

Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  Vereador  Zino  Militão  dos  Santos,  20  de 
Outubro de 2011

                                                           DALTON JOSÉ DA SILVA

                                                                          Vereador


